

Indicadores económicos

Marzo 2026

Ingreso mínimo	
Trabajadores dependientes e independientes	\$539.000
Menores de 18 y mayores de 65	\$402.082
Trabajadores de casa particular	\$539.000
Para fines no remuneracionales	\$347.344

Comisiones	
AFP	11,44%
Seguro de Invalidez y Supervivencia	1,54%
Cotización AFC	0,60%
Tasa equivalente	3,31%

Pensión mínima de Vejez o Invalidez con Garantía Estatal	
Para menores de 70 años	\$198.381
Entre 70 y 75 años	\$216.914
Para 75 años y más	\$231.440

Pensión Garantizada Universal (PGU)	
Monto PGU	\$231.732
Pensión base bruta entre \$0 a \$789.139	\$231.732
Pensión base bruta entre \$789.140 a \$1.252.602	Será un porcentaje de la PGU de acuerdo a la pensión bruta

Mayores de 82 años, Beneficiarios de PBSI y APSI	250.275
--	---------

Impuesto Segunda Categoría

Renta líquida imponible		Factor	Cantidad a rebajar	Tasa de impuesto afectiva máxima
Desde	Hasta			
\$0	\$943.501,50	Exento	\$0	Exento
\$943.501,51	\$2.096.670,00	0,04	\$37.740,06	2,20%
\$2.096.670,01	\$3.494.450,00	0,08	\$121.606,86	4,52%
\$3.494.450,01	\$4.892.230,00	0,135	\$313.801,61	7,09%
\$4.892.230,01	\$6.290.010,00	0,23	\$778.563,46	10,62%
\$6.290.010,01	\$8.386.680,00	0,304	\$1.244.024,20	15,57%
\$8.386.680,01	\$21.665.590,00	0,35	\$1.629.811,48	27,48%
\$21.665.590,01	y más	0,4	\$2.713.090,98	>27,48%

Tope Imponible

AFP (90 UF)	\$3.585.754
AFC (135,2 UF)	\$5.386.600

Ahorro Previsional Voluntario (APV)	
Tope Mensual (50 UF)	\$1.992.086
Tope Anual (600 UF)	\$23.905.032

Otros Indicadores	
UF	\$39.841,72
UTM	\$69.889
UTA	\$838.668